

## 3/21(金) たいようぐみのいちにち 天気🐾

### ★最後の造形遊びを楽しみました。

○今日で、最後の造形遊びになりました。さとし先生とたくさんの絵を描いて、たくさんの玩具を作って、たいよう組さんは、造形遊びの時間が本当に大好きでした😊

○今日の造形遊びは、今の季節にぴったりの桜を描きました。まずは、木から描きました。

「太い木にしてね」と、さとし先生から描き方を教えてもらおうと、それぞれの太い桜の木が描けました。次に枝をどんどん増やしていきました。さとし先生に「いっぱい桜を咲かせてほしい」と言われると、いろいろな色の桜をたくさん描いていきました。

○きれいな桜の木ができあがると、あとは周りに好きな絵を描いて仕上げていきます。たくさんの桜の花が咲いて、きれいな絵ができあがりましたよ😊

○絵の後は、玩具作り！最後の玩具は「ビュンビュンごま」を作りました。上手く回せなくて悔しそうにしている子もいましたが、何度も練習していました。「できな—い」と、さとし先生に回し方のコツを教えてもらっていましたよ♪

○さとし先生、一年間楽しい造形遊びの時間をありがとうございました♡

※来週の月曜日から、絵本室で過ごします。

